

Presidente de Mozambique ofrece almuerzo en honor a la Mandataria

11 AGO 2014



La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, acompañada por su delegación, participó esta tarde de un almuerzo ofrecido en su honor por el Presidente de Mozambique, Armando Guebuza. La cita se realizó en el Salón de Banquetes del Palacio de Gobierno.

La Presidenta aprovechó la instancia para agradecer la visita que realizó el mandatario de Mozambique a nuestro país en el 2008 y señaló que, si bien no pudo retribuirla durante su primer período, hoy se concreta, como “la manifestación clara de que estamos dispuestos a retomar los caminos de cooperación e intercambio que abrimos en esa oportunidad y que no han tenido la necesaria continuidad”.

La Mandataria, además resaltó los puntos en común que comparten Chile y Mozambique, indicando que “en un sentido muy amplio, América Latina y esta zona de África somos vecinos. Somos países del sur del mundo que tenemos desafíos comunes: la desigualdad, que es el gran desafío del Chile de hoy; nuestras debilidades -nacionales y sobre todo regionales- en conectividad e infraestructura; enfrentamos también desastres naturales y las imprevisibles consecuencias del cambio climático” y añadió que “haré todo lo posible por contribuir a la construcción de redes y vías de acercamiento entre Chile y África”.

En este contexto, afirmó que es necesario encontrar caminos concretos para la colaboración sur-sur y

que Chile está dispuesto a aportar con su experiencia en programas destinados a la reducción de la pobreza. “Estamos plenamente dispuestos a apoyar acciones conjuntas en este ámbito, a través de proyectos bilaterales o de cooperación triangular. En nuestro país creamos el Fondo Chile contra el Hambre y la Pobreza, que hemos puesto en marcha en estrecha colaboración con el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo”, destacó.

Asimismo, recordó que desde septiembre del año pasado está vigente en Chile la ley que elimina los aranceles para la importación de bienes provenientes de Países Menos Adelantados, dentro de los cuales se encuentra Mozambique. “Sabemos que el intercambio comercial todavía es pequeño y con una balanza muy favorable para Chile, pero confiamos en que a través de esta herramienta esa situación cambie gradualmente”, subrayó.

La Presidenta Michelle Bachelet señaló que “esperamos también establecer una cooperación más estrecha en el área agrícola, orientada al aumento de la capacidad exportadora y al fortalecimiento de la agricultura familiar. Igualmente, conforme a lo expresado por su gobierno, Presidente Guebuza, esperamos reactivar la cooperación en materia de explotación y conservación de recursos pesqueros y en minería”.

Al finalizar sus palabras, indicó que “tenemos, también, mucho que conversar en temas de energía. Mi país se ha propuesto una ambiciosa agenda en esta materia, y en ella, por cierto, tienen un papel importante posibles socios comerciales como Mozambique”.

Exteriores

ETIQUETAS :

#Relaciones